



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris

50  
ANIS  
YEARS

DE CULTURE  
CANADIENNE  
EN FRANCE  
1970 - 2020

OF CANADIAN  
CULTURE  
IN FRANCE

# FESTIVAL DU COURT MÉTRAGE

## CLERMONT-FERRAND

31 JANVIER > 8 FÉVRIER 2020



Film / Film

# Reprise du Festival du film de Clermont-Ferrand

Judi / Thursday 10.02  
20:00

Réservation / Booking

FILM / FILM

# Reprise du Festival du film de Clermont-Ferrand

Jeu*di* / Thursday 13.02  
20:00

Dans le cadre de la 42<sup>e</sup> édition du Festival international du court métrage de Clermont-Ferrand, du 31 janvier au 8 février 2020, le court métrage canadien sera à nouveau représenté avec de nombreux films sélectionnés en compétition Internationale et en compétition Labo.

Le Centre culturel canadien vous invite à découvrir une projection spéciale reprenant une sélection des meilleurs courts métrages canadiens de cette nouvelle édition dont notamment le court métrage d'animation *Physique de la tristesse* de Theodore Ushev.

En présence du réalisateur Theodore Ushev et de Julie Rousson, membre du comité de sélection international du festival de Clermont-Ferrand.

En partenariat avec le Festival international du court métrage de Clermont-Ferrand.

Plus d'infos / Further information : [www.clermont-filmfest.org](http://www.clermont-filmfest.org)

**Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)



Centre  
Culturel  
Canadien  
Paris

Canadian  
Cultural  
Centre  
Paris



DE CULTURE  
CANADIENNE  
EN FRANCE

1970 – 2020

OF CANADIAN  
CULTURE  
IN FRANCE

For the 42<sup>nd</sup> edition of the Clermont-Ferrand International Short Film Festival, from January 31<sup>th</sup> to February 8<sup>th</sup>, 2020, Canadian short films will once again be well represented in both the International and Lab competitions.

The Canadian Cultural Centre invites you to discover a selection of this year's best Canadian short films, including Theodore Ushev's animated short film *Physics of Sadness*.

In the presence of Director Theodore Ushev and Julie Rousson, member of the international selection committee of the Clermont-Ferrand festival.

In partnership with the Clermont-Ferrand International Short Film Festival.

T : +33 (0)1 44 43 21 90  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

130, rue du Faubourg Saint-Honoré  
F-75008 Paris